
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 7637864

Prix 265 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  sur  la  commune  de  roquebrune  cap  martin  dans  un  quartier  résidentielle  à

proximité  des  commerce  et  quelques  minutes  de  la  plage.  Résidence  en

construction, les travaux sont déjà débutés. Un appartement de type 2 pièces de

33m2  avec  7m2  de  la  terrace.  Une  place  de  stationnement.  Résidence  intimiste

avec son environnement verdoyant. Vue nature & collines avec une belle exposition

sud-ouest.  Seulement  à  7  min  des  plagesà  2  min  de  supermarché.  Livraison

previsionnelle 4eme trimestre 2023

Located in the town of roquebrune cap martin in a residential area close to shops

and a few minutes from the beach. Residence under construction, construction has

already  begun.  T2  apartment  with  a  living  area  of  33m2  and  a  7m2  of  balcony.

Possibility  of  acquiring  the  parking  space  in  addition.  Intimate  residence  with  its

green environment. Nature & hills view with a beautiful south-east exposure. Only 7

minutes  from  the  beaches2  min  from  supermarket.  Private  terraces  &  gardens.

Provisional delivery 4th quarter 2023

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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